

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: ENTRE MERCADOS  
FECHA: 08/MARZO/2019

### **Otorga S&P plazo de entre 12 y 18 meses para analizar impacto de la estrategia del gobierno sobre Pemex**

**GABRIELA TLASECA:** La calificadora Standard and Poor's otorgó un plazo de entre 12 y 18 meses para analizar el impacto de la estrategia del gobierno federal para contener la situación de Petróleos Mexicanos.

Analistas de la agencia explicaron que debido a las necesidades financieras de la petrolera, es probable que el apoyo gubernamental genere presión en la estabilidad de las finanzas justamente de Petróleos Mexicanos.

Además los analistas indicaron que este plan podría afectar a las finanzas públicas del país, si es que los recursos solo son aportados por el gobierno, ya que la empresa tiene requerimientos por al menos 14 millones de dólares.